
O 19  / les consonnes doubles 

Une consonne peut être doublée : 

- entre une voyelle et les consonnes l et r : siffler, appliquer, accrocher… 

- entre deux voyelles : un ballon – suffire – une pomme – accorder – la terreur 

→ le son [s] peut s’écrire ss : il pousse, ramasser 

→ le son [j] peut s’écrire ill : une bille, la famille 

→ le son[ε] en milieu ou fin de mot peut s’écrire avec deux consonnes :  

la clochette, la terre, presser, une pierre  

Lorsqu’une consonne est doublée, il n’y a jamais d’accent sur la voyelle qui précède 

En cas de doute, on vérifie dans le dictionnaire. 

 


